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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

皆さん、こんにちは。本日もご出席ありがとうございます。 

先週の 11 日に葵カントリークラブで 3 クラブでのゴルフコ

ンペが開催されました。当クラブがホストということで、ゴル

フ幹事の皆さんは大変ご苦労されましたが、盛大に行われてよ

ろしかったかなぁと思っております。結果は残念ながら団体 3 位

ということで、次回は次年度に花を添えるべく、皆さん頑張っていただきたいと思っており

ます。 

 週末の 13 日の土曜日に当クラブのメンバーの杉浦邦彦君のシングルコンペということで、

知多カントリー倶楽部の方で参加をさせていただきまして、結果はどうでもいいんですが、

80 名ぐらいの方がお集まりになって盛大に行われたということで、10 数年前の自分を思い

出しながらラウンドをしてまいりました。今後は片手ハンデになりますよう、ご精進をよろ

しくお願い致します。 

 新年度ということで、少し前でございますけれども、ロータリーの友にちょっと面白いこ

とが載っておりましたので、お読みの方は重なりますけれども、ネタを聞いていただきたい

というふうに思っております。「ほめる達人になりましょう！」ということなんですが、何が

言いたいかというと、新年度が半月ほど経ちまして、それぞれに研修をされて、頑張ろうとい

う意気込みで会社に出勤する訳でございますけれども、残念ながら 3 年以内に退職される方

が大変多いというデータがございます。じゃあ何故なんだろうということになるんですが、

角谷信二会長 



先ほど言いましたほめ上手になろうということで、やはり上司と部下のやりとりがなかなか

上手くいかないということがございます。上司が部下を叱ったとします。そうすると、上司は

数分で叱ったことを忘れちゃうんですが、叱られた部下の 20%ぐらいは 1 年ぐらい根に持っ

とるということで、その根に持つことが退職だとか転職につながってしまうのではないかな

ぁというふうに思いますので、皆さん方が叱る時は励ましになる叱り方をして、できたら褒

めていただきたいというふうに思っております。 

 私たちも本日、地区研修・協議会報告が 2 週連続でございます。本来ですと、ここら辺か

ら次年度の方々は鞭を打ち始めるということでございますが、なんせ本年度が 65 周年という

ことで、週末の 20 日は記念例会がございます。まだまだ本年度はやることがいっぱいという

ことで、6 月の熊本遠征まで私と幹事が鞭を打ちながら一生懸命頑張りたいと思いますので、

よろしくお願いしたいと思います。 

 最後でございます。お気付きでしょうか。この素晴らしいロータリーの旗と国旗。今までは

萎れたようなやつがここにあったと思うんですけれども、いくらなんでもいかんということ

で、正副と幹事で自腹を切ってクラブに寄付をしましたので、今後使われる方は大切に使っ

ていただきたいというふうに思っております。 

 本日もよろしくお願いします。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告を申し上げます。 

・ ガバナー事務所経由で第 2660 地区（大阪北部）より「大

阪・関西万博 第 2660 地区関連事業のご案内」「大阪・関西

万博開幕日（2025 年 4 月 13 日（日））の入場券及び予約に

ついてのご案内」が届いております。 

・ 先ほど会長のお話にもありましたけれども、今週末の土曜日に 65 周年の記念例会がござ

いますので、皆様よろしくお願い致します。 

・ 次週の 4 月 24 日と 5 月 1 日は休会になります。次回の例会は 5 月 8 日になりますので、

お間違いのないようによろしくお願い致します。 

・ 5 月 8 日の例会終了後に理事会を開催させていただきますので、理事、役員の皆様はご予

定をよろしくお願い致します。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 総会員数 61 名 (内出席免除者 13 名の内出席者 11 名) 出席者 50 名 

 出席対象者 50／59 名 

  出 席 率    84.75％ 

 欠席者 11 名（病欠者 0 名） 

杉浦栄次幹事 



次年度社会奉仕委員長 

林 俊行君 

次年度ロータリー情報委員長 

新美雅浩君 

次年度会員増強委員長 

石川鋼逸君 

＜ニコボックス＞ 

角谷 信二君  ３クラブ参加の皆さん、ありがとうございました。 

新美 宗和君  ４月４日に腎臓がんの摘出手術を終え、１１日無事に退院してこれました。

その間、市政功労者の表彰を受けましたことなど、家族や各方面の皆様に

感謝申し上げます。ありがとうございました。 

木村 徳雄君  本日、地区研修の発表をさせて頂きます。永坂誠司さんに代理出席して頂

き、本日の資料をすべて用意してもらいました。ただ、発表者が木村ですの

で、活舌が悪く、お聞き苦しくすみませんが、宜しくお願いします。 

岡本 明弘君  米山記念奨学委員会の報告をさせて頂きます。 

新美 雅浩君  次年度ロータリー情報委員長として地区研修・協議会の第２分科会の概要

を発表させていただきます。 

林  俊行君  次年度社会奉仕委員長として過日の地区研修・協議会の報告をさせていた

だきます。 

鈴木きよみ君  本日、地区研修・協議会の報告をさせて頂きます。 

杉浦 邦彦君  ４月１３日（土）に開催させていただきました、コンペに多くの方に参加

していただき、ありがとうございました。また、角谷会長、石川鋼逸君には

記念品をいただき、本当にありがとうございました。世話人の長田さん、靖

浩くん、松雄くんも最後までお付き合いいただき、ありがとうございまし

た。 

長田 康弘君  昨日は、オーダーサロンタナカさんから食事まで、角谷信二会長、杉浦栄

次幹事には大変お世話になりました。ありがとうございました。 

亀山 晋次君  ４月１３日（土）杉浦邦彦さんのシングル昇進コンペに参加させて頂き、

いつも以上にたくさん打たせて頂きました。邦彦さん、素敵なブービーメ

ーカー賞、ありがとうございました。シングルおめでとうございます。 

榊原 靖浩君  ４月１１日におこなわれました、碧南３クラブ親睦ゴルフ大会 ロータリー

クラブの部において、繰り上げ優勝させて頂きました。ありがとうござい

ました。 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「地区研修・協議会報告」 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和６年５月１５日（水） 

卓話「犯罪情勢と防犯対策」 

綜合警備保障株式会社岡崎支社 支社長 鈴木隆士氏 

次年度広報雑誌委員長 

鈴木きよみ君 

次年度ロータリー財団委員長 

木村徳雄君 

次年度米山記念奨学委員長 

岡本明弘君 


